

Santé : l'hôpital du Nord se distingue en Europe

De: Le Quotidien Dans Luxembourg Mis à jour le 28/01/24 12:26 | Publié le 28/01/24 7:30



Le centre hospitalier du Nord (CHdN) vient d'obtenir une certification européenne pour son service de rééducation gériatrique.

Le service de rééducation gériatrique (UEMS PRM Section and Board) du centre hospitalier du Nord se distingue à l'échelle européenne. Un prix vient de lui être décerné en ce sens.

Le service luxembourgeois est ainsi considéré comme une autorité internationale reconnue dans le domaine de la médecine physique et de la réadaptation. La certification atteste surtout que le service de réhabilitation gériatrique du CHdN répond aux normes les plus élevées en matière de soins, de formation du personnel et de recherche scientifique.

Ce service de rééducation gériatrique du CHdN a fait ses preuves depuis longtemps dans la prise en charge des patients âgés, proposant une gamme complète de services de réhabilitation pour améliorer la qualité de vie.

Pour le Dr Jean-Marc Cloos, directeur médical du CHdN, ce prix vient couronner «(leur) engagement à offrir les meilleurs soins possibles aux patients âgés et à améliorer leur qualité de vie et leur bien-être».

Le CHdN entend bien poursuivre ses efforts pour atteindre l'excellence dans les soins de réhabilitation gériatrique tout en restant à la pointe des dernières avancées en médecine physique et en réadaptation.